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Abstract (en)
The launcher (2) has a sensor unit (5) detecting a missile, and a launching unit (6) for launching the missile detected by the sensor unit. The unit
(6) is arranged at a rotating unit (4), such that the unit (6) is rotatable around a horizontally running elevation axis by an electric motor drive (10).
The unit (4) is arranged opposite to a mounting unit (3), such that the unit (4) is rotatable around a vertically running azimuth axis by another electric
motor drive (20). A decoupling unit decouples the rotating movement of the unit (4) from the rotating movement of the unit (6).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Gegenschussanlage zum Schutz von Objekten gegen Flugkörper mit einer Sensoreinheit (5) zur Erkennung der
Flugkörper und einer Abschusseinheit (6) zum Abschuss von durch die Sensoreinheit (5) erkannten Flugkörpern, wobei die Abschusseinheit
(6) an einem Drehelement (4), das gegenüber einem Halteelement (3) um eine im Wesentlichen vertikal verlaufende Azimutachse (A A )
drehbar angeordnet ist, um eine im Wesentlichen horizontal verlaufende Elevationsachse (A EA ) schwenkbar angeordnet ist, wobei die
Schwenkbewegungen des Drehelements (4) um die Azimutachse (A A ) von denen der Abschusseinheit (6) um die Elevationsachse (A EA )
entkoppelt sind.
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